

# Dimension zur Vergangenheit!

## eine LoK Geschichte

Von Cassie

### Kapitel 3: 3. Kapitel

Bei Kains Söhnen ist der Angriff auf mich das Hauptgesprächsthema.

Melchiah: „Ich frag mich echt wer so dumm war und sich an ihr vergriffen hat, nachdem Kain sie nun schon unter persönlichen Schutz gestellt hatte. Da kann man sich doch gleich vor ihn stellen und ihn darum anflehen das er einen tötet.“

Rahab: „Es stimmt schon, es ist wirklich dreist. Kain soll ja jetzt bei ihr sein und ich glaub es wird dann schon sehr bald eine Hinrichtung geben.“

Alerie war jetzt wirklich nur am zittern, gerade als sie sich entschlossen hatte zu verschwinden kam Raziel zu seinen Brüdern.

Raziel: „Das glaub ich weniger. Sie will nicht verraten wer es war. Kain tappt im Dunkeln.“

Seine Brüder waren sichtlich geschockt und Alerie konnte ihren Ohren nicht glauben.

Turel: „Was soll das denn? Sie widerspricht unserem Lord?“

Raziel: „Allerdings, ich bin mir auch nicht sicher wie lange sie noch so eine Eigensinnigkeit beibehalten kann, doch ich merke das die Geduld von Kain allmählich nachlässt.“

Dumah: „Mich wundert es, dass er überhaupt so Geduldig ist! Es ist doch nur ein Menschenweib!“

Zephon: „Aber sie war bei den Sarafanen, wer weiß zu welchem Zweck sie hier ist. Dazu ist sie wirklich sehr komisch, so auch dieses komische Ding, was sie bei sich hatte.“

Rahab: „Eher find ich ihr Armband komisch, es war ‚Soul Reaver‘ eingraviert. Vielleicht ist es deswegen?“

Raziel: „Wie dem auch sei, ich habe die Vermutung das sie eh nicht mehr lange hier sein wird, wenn sie so weiter macht.“

Diese Aussagen von den Männern erfreute Alerie äußerst, doch andererseits verstand sie nicht warum ich das tat.